

Defensa de la vida, contra el disparate de la ley abortista

21 de mayo de 2009

Acción Familiar Navarra quiere unirse al clamor social contra la disparatada ley del aborto, presentada en el Parlamento por el gobierno socialista de Rodríguez Zapatero.

La ofensiva contra la vida del no nacido emprendida por las instancias gubernamentales atenta contra la paz social al enfrentar y crispar las familias, establecer engañosamente debates políticos en materias que trasciende el nivel de la discusión de la política, como es el caso de la defensa de la vida, atenta además contra la evidencia científica cada vez más unánime de existencia de vida diferenciada de la madre en el seno materno después de la concepción, y en definitiva, es un atropello del primero y más elemental derecho de la persona humana que es el de nacer.

A todos los navarros y especialmente a sus socios y simpatizantes, esta entidad de afirmación de los valores familiares pide, que en estos momentos de baja moral en la mayoría del Parlamento Español y de desprecio al ser no nacido, se haga todo lo posible dentro de lo lícito para protestar ante quienes promueven la ley, la apoyan o la justifican, haciéndoles ver las responsabilidades tremendas en las que incurren.

La defensa de la vida del ser más inocente y vulnerable, es más importante que la política partidista, mal llamada progresista, y suicida del cuerpo social, que quiere imponer contra natura el infanticidio del no nacido.

Quiere agradecer además Acción Familiar Navarra a las muchas y diversas personas que se sacrifican y esfuerzan en oponerse a esta ley injusta e ilegítima que va a padecer España.

Jesús Tanco Lerga

Vocal de la Junta Directiva de Acción Familiar Navarra